

Nueva tecnología de WaterTech

Muy atrás queda nuestra asistencia al mundial de Mundaka en 2007, allí pudimos conocer el kayak Lucifer de la marca Watertech. Tuvimos la suerte de conocerla de la mano de sus creadores Rui Calado y Pedro Castro, que amablemente nos enseñaron el porqué de su diseño (más espacio para las piernas, carriles estrechos, etc...) rápidamente comprobamos que estábamos hablando no con unos fabricantes cualquiera, sino, con unos expertos y entusiastas del mundo del kayak.

Desde entonces la mejora en sus maquinas ha sido constante y han desarrollado una serie de kayaksurfs y wayski de primerísima línea. Se ve que el I+D+i es continuo en Watertech.

Pero ahora han presentado el kayak deseado por cualquier palista, un kayak de fibra de un solo bloque. Aunque para el neófito puede parecer un avance más, se trata de una revolución. Se llevan realizando kayak de fibra desde hace muchos años y hasta ahora no sé de ningún fabricante que lograra realizar un kayak de un solo bloque hasta ahora. De momento solo disponemos de las fotografías del modelo ONA, pero a partir de ahora todos sus modelos de más alto nivel en AirTech (Carbono y Espuma de PVC al vacío) se realizaran con esta tecnología.

Os dejo el enlace oficial.

[Surfkayak-Watertech](#)